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本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 

衆議院農林水産委員会ニュース 

平成 29.6.6 第 193回国会第 18号 

 

6月 6日（火）、第 18回の委員会が開かれました。 

 

１ 農業災害補償法の一部を改正する法律案（内閣提出第 58号） 

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。 

（参考人）公益社団法人全国農業共済協会会長     高 橋   博君 

東京大学大学院農学生命科学研究科教授   安 藤 光 義君 

東京大学大学院農学生命科学研究科教授   鈴 木 宣 弘君 

キヤノングローバル戦略研究所研究主幹   山 下 一 仁君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

小 里 泰 弘君（自民） 

・農作物共済の当然加入制の廃止に伴い、小規模農業者が

無保険となるとの懸念に対してどのように加入促進に取

り組んでいくのか、高橋参考人の考えを伺いたい。 

・収入保険制度の実施主体となる全国連合会の体制整備の

スケジュールについて、高橋参考人はどのように考えて

いるのか。 

・担い手の育成・確保や農家経営の理想の形を示すことの

重要性の観点から、本法案について、鈴木参考人の考え

を伺いたい。 

 

稲 津   久君（公明） 

・農業共済制度及び収入保険制度への加入促進に向けた国

の支援として、高橋参考人はどのようなものが必要と考

えているのか。 

・収入保険制度の対象者を限定することについて、山下参

考人はどのように考えているのか。 

・農業共済制度及び収入保険制度の将来の在り方について、

鈴木参考人及び高橋参考人の考えを伺いたい。 

 

岸 本 周 平君（民進） 

・収入保険制度の制度設計に当たっての農林水産省の姿勢

について、各参考人の考えを伺いたい。 

・目的が類似する収入減少影響緩和対策（ナラシ対策）と

収入保険制度との統合や実施主体を一本化することにつ

いて、各参考人の考えを伺いたい。 

 

斉 藤 和 子君（共産） 

・農業共済制度の果たしてきた役割及び本法案による懸念

について、高橋参考人及び鈴木参考人の考えを伺いたい。 

・収入保険制度の対象者を青色申告を行っている農業者に

限定することについて、高橋参考人、安藤参考人及び鈴

木参考人の考えを伺いたい。 

・我が国の農業を発展させるために必要な施策について、

各参考人の考えを伺いたい。 

 

吉 田 豊 史君（維新） 

・本法案が将来の我が国の農業に果たす役割について、高

橋参考人の考えを伺いたい。 

・収入保険制度の将来像について、安藤参考人の考えを伺

いたい。 

・セーフティネットの考え方について、山下参考人の考え

を伺いたい。 

 

 


